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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

 

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que 

el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe con el mayor 

detalle posible el trabajo conjunto que desarrollarán las fuerzas federales y las provin-

ciales en relación a la construcción de seguridad democrática especialmente en el depar-

tamento Rosario y, en general, en el territorio de la provincia y qué tipo de informe 

mensual se le dará a la población santafesina. 

 

 

 

 

 

 

 

       Carlos del Frade 

       Diputado Provincial. 
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FUNDAMENTOS 

 

Señor Presidente: 

 

El miércoles 8 de marzo de 2023, el ministro de Seguridad nacional, Aníbal Fernández, 

arribó a las 8.56 al destacamento móvil 7 de la Gendarmería Nacional, ubicado en ave-

nida de Circunvalación y Jorge Newbery, en la ciudad de Rosario, cabecera del depar-

tamento homónimo, para brindar detalles y coordinar acciones con el nuevo contingente 

de fuerzas federales que trabajarán en la prevención en los barrios más calientes afecta-

dos por la violencia narco.  

 

En ese marco, Fernández señaló: "Trajimos las fuerzas necesarias para entrar en cada 

barrio de Rosario". 

 

En sus primeras palabras, Aníbal Fernández destacó que "nada de lo que se haga es fácil 

y simple y nada de lo que se viene haciendo es al pasar, es un trabajo muy profundo", 

dijo refiriéndose a la actuación del gobierno nacional en el combate de la violencia nar-

cocriminal en Rosario. 

"El intendente (Pablo Javkin) y el gobernador (Omar Perotti) heredaron estas caracterís-

ticas", afirmó el funcionario en un esfuerzo por bajar la intensidad de la polémica que 

protagonizó con el mandatario provincial y el alcalde local por el avance de la violencia 

narco en Rosario. 

 

"Ya vimos demasiado, ya es mucho lo que ha pasado la ciudad", dijo a continuación, 

para acotar que "hemos traído la cantidad de fuerzas federales necesarias para entrar en 

cada barrio". 

 

En ese sentido, y al referirse al número de gendarmes arribado en las últimas horas, el 

ministro amplió que "lo que está llegando hoy no es más que una parte de lo que va a 

seguir llegando". 
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También destacó la firma del convenio entre el gobierno provincial y Nación respecto a 

la creación de una oficina regional de la Unidad de Información Financiera (UIF) y al 

respecto indicó: "La presencia de la UIF es fundamental para seguir (la ruta de) el dine-

ro". 

 

También aludió a las necesidades respecto de mayor presencia federales y en ese aspec-

to señaló: "Vamos a seguir viniendo tantas veces como sea necesario e invertir lo que 

haya que invertir" 

 

Más allá de estos anuncios es fundamental conocer el detalle más preciso posible del 

funcionamiento conjunto entre las fuerzas federales y provinciales como también cono-

cer qué tipo de informe se le dará periódicamente a la población provincial. 

 

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 

Comunicación. 

 

 

 

 

 

 

        Carlos del Frade 

        Diputado Provincial. 

 

 

 

 


